

# あひるのチャレンジ

令和7年12月23日



## 2学期終了。本当にありがとうございました。

2学期が終わりました。猛暑という言葉がふさわしい8月26日の始業式から始まり、体が縮こまってしまうほどの寒さの終業式で終わる。4ヶ月という時の長さを感じます。この間、いろいろなことがありましたが、子どもの一生懸命な姿に感動し、かわいいらしい姿に癒された今学期でした。保護者の皆様には、学校・学年・学級の取り組みにご理解・ご協力いただき、本当にありがとうございました。

## 冬休みも「あひるのチャレンジ」

今日の終業式では、冬休みも「あひるのチャレンジ」、その中でも特に「あ・ひ・る」を意識して過ごそう!という話をしました。

**あいさつする**…「おはよう」、「ただいま」、「明けましておめでとう」など、家族や知り合いの人ともあいさつしてほしい。

**人の話を聞く**…冬休みは、特に家族や地域の人の話をしっかり聞いてほしい。

**ルールを守る**…学校から出ているきまりや家族の人と決めたこと、交通ルール、公園のルールなどを守って、安全で楽しく過ごしてほしい。

冬休みの生活について、学校でも話をしましたが、それを意識して過ごすことができるよう、お声がけしていただくとともに、お子様の行動を把握し、安全で楽しく過ごしているかご確認していただければと思います。よろしくお願ひします。

また、冬休みは、家族で過ごす時間が多くなると思います。話をする、一緒に遊ぶなど、お子様とのかかわりをさらに増やすとともに、愛情をたくさん注いでやっていただければと思います。子どもにとっては、それが一番のプレゼント・お年玉であり、自分を好きになり、ちがいを認めることにつながると思っています。

私たち教職員も家族との時間を大切にしながら、3学期に向けて英気を養いたいと思っています。

## よいお年を…

それでは、みなさま。良い年をお過ごしください。

3学期も元気な子どもたちに会えることを楽しみにしています。